

令和3年9月27日

保護者の皆様

横浜市立上飯田中学校  
校長 山川 伸二

### 10月4日(月)以降の教育活動について(連絡)

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に対して、ご理解とご協力をいただき、心より感謝します。

爆発的な感染拡大状況は、新規感染者数が一気に減少し、まだまだ決して予断は許しませんが、徐々に収束に向かっているようです。国は緊急事態宣言の解除も視野に入れて、今週28日には今後の方向性を示すと言われてしています。

これを受け、横浜市教育委員会から、**10月4日(月)以降の教育活動について、「緊急事態宣言」が解除された場合、「通常登校」とする方向で検討しているとの連絡**がありました。

教育委員会からの正式な通知は、29日学校に発出されるため、本校における「今後の教育活動の在り方(具体的な対応等)」についての詳細は、**30日(木)並びに10月1日(金)に保護者の皆様へお知らせ**します。ご理解とご協力をお願いします。

今週は、延期した「中間テスト」を明日から学年ごとの分散登校の形で実施します。生徒は、今までの厳しい状況下、登校と自宅学習を繰り返す生活の中でも、確実に学習への意欲を高め、努力してきました。ぜひ、この1ヶ月継続し積み重ねてきた成果を発揮できるよう、頑張ってもらいと思います。ご家庭でも生徒が安全確保の徹底を図りつつ、これからもきちんとした生活リズムを確立し安心して取り組めるようご支援をお願いします。

最後に、コロナ禍の本当に厳しい状況が続く中、本校、そして全生徒にとって嬉しい報告があります。**3年2組小川真央さんのスピーチ『互いの違いを受け入れて』**が、令和3年度「よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト」において「**市長賞**」を受賞しました。おめでとうございます。教育目標に「多様性」を掲げ、お互いを認め合い、支え合い、そして高め合うことを大切にしている上飯田中にとって、皆が誇るべきことだと思います。10月4日以降の教育活動の在り方を示すお知らせにも、再度紹介します。

#### 【中間テストに向けて】

○今回のテストでは、令和3年9月13日に「分散登校継続に係る、今後の教育活動について(お知らせ)」でお伝えした通り、**「新型コロナウイルス感染及び感染拡大予防」のために、欠席せざるを得ない場合のみについて、「別日で中間テスト」を行う予定**です。ワクチン接種も含め、必ず学校に相談してください。

○28日、29日のテスト日程、登校時間等について、再度確認をお願いします。

(なお、この連絡は学校HPにも掲載します。)